

わんぱくプロジェクトだより



担当：小作 詩織

チューリップの球根を植えてきました♡

11月19日(火) 根がらみ水田に行きチームみんな
でがんばりました！今年も坂を下りた正面に
植えさせていただきました!!



グーの手2つ！

12月11日 年長組の子どもたちが街路樹の下
にチューリップの球根を植えました！



道路側は担任達が
頑張りました。

春になったら
また会おうね！



土のお布団をそっとかけてあげます。

4月が待ち遠しい
ですね♪

12月5日・9日 大根収穫をしました！

さかえKIDS…おでん大根
年少組…おでん大根・宮重(みやしげ)大根
年中組…聖護院大根
年長組…三浦大根・練馬たくあん大根



そでまくりバッチリ！



「みてみてー！！大きいのが抜けたー♡」みんな笑顔で収穫していました！



大根は葉も勢いよく伸びて、みんなの背丈を越してしまう程大きく成長していました！



にこにこファームでは毎年盗難被害が出ています。子どもたちが育てた
野菜が勝手にとられてしまい、いつも悲しい気持ちでいっぱいです。
もし不審な人を見かけましたら園までご一報ください。

